

**PERNES-LES-FONTAINES**

# Les Valayans : 200 cyclotouristes présents

Le traditionnel rallye cyclotouriste organisé dimanche matin à l'occasion de la fête votive a connu un vif succès avec pas moins de 200 participants, dont une vingtaine de féminines. A l'heure de la remise des prix, les organisateurs du club Vélocio de Pernes, les élus et les membres du comité des fêtes ne pouvaient qu'exprimer leur satisfaction. Pierre Gabert, maire de Pernes, Didier Carle, premier adjoint, Christian Ollier, délégué aux sports, entre autres, ont ainsi mis à l'honneur les clubs de Carpentras, Apt et Morières au titre des équipes cyclistes les plus représentées sur la manifestation.



Les féminines ont reçu leur traditionnel bouquet de fleurs.